

Mengenal Instagram

Categories : [Instagram](#)



[Mengenal Instagram](#) Marketing

Pernahkah Anda membuat album foto atau ingin membuatnya? Bagaimana jika Anda bisa dengan mudah membuat virtual secara online? Bagaimana jika bisa berisi foto dan video? Bagaimana jika Anda bisa menangkap foto atau video, mengeditnya, memberikan beberapa sentuhan kreatif, dan menambahkannya ke album foto Anda tepat di tempatnya? Dan bagaimana jika Anda bisa menampilkan album foto Anda ke semua teman dan keluarga Anda melalui Internet?

Apa itu Instagram?

Instagram adalah aplikasi mobile yang mudah digunakan yang memungkinkan Anda menangkap dan mengedit foto atau video di komputer tablet atau ponsel cerdas Anda. Anda dapat berbagi kreasi Anda di Instagram dan berbagai situs media sosial lainnya, seperti Facebook, Twitter, dan Foursquare.

Mengapa menggunakan Instagram?

Anda harus menggunakan Instagram karena ini adalah aplikasi multi-tujuan yang mengagumkan. Ini pada awalnya dirancang untuk mendukung jaringan sosial, namun sejak populer menjadi jaringan sosial tersendiri. Pengguna dapat mengikuti apa yang diposkan oleh pengguna lain, atau membiarkan “menyukai” atau mengomentari foto atau video yang menurut mereka menarik.

Jika Anda merasa lebih pribadi, pengguna dapat meminta persetujuan sebelum orang lain diizinkan untuk melihat pos mereka, atau mengirim pos secara pribadi ke pengguna tertentu lainnya dengan fitur “Instagram Direct”.

Bagaimana cara kerja Instagram?

Instagram bekerja sebagai alat pengeditan foto dan video, serta aplikasi jejaring sosial mandiri. Anda juga dapat menggunakannya untuk berbagi foto dan video secara bersamaan di beberapa platform media sosial, dan jika Anda adalah pemilik bisnis, sebagai alat untuk mempromosikan bisnis Anda.

Cara Menggunakan Instagram

1. **Gunakan Instagram untuk mengambil foto dan video, dan sebagai program pengeditan.**

Anda dapat memilih untuk mengunggah foto atau video yang sudah tersimpan di perangkat seluler atau tablet Anda, atau Anda dapat mengambil foto dan video dari dalam aplikasi Instagram.

Aplikasi ini juga memberi Anda alat untuk mengedit foto dan video Anda. Anda dapat menambahkan filter keren untuk memberi efek unik pada foto / video Anda, atau gunakan alat yang lebih canggih untuk memodifikasi foto Anda lebih jauh sebelum membagikannya.

2. **Gunakan Instagram untuk berbagi foto dan video di semua platform media sosial Anda.**

Anda dapat menghubungkan akun media sosial lainnya ke profil Instagram sehingga Anda dapat langsung berbagi pos yang sama di semua jaringan sosial Anda. Beberapa jejaring sosial yang bisa terhubung dengan Instagram termasuk Facebook, Twitter, Tumblr, dan Foursquare.

Setelah Anda menghubungkan jaringan sosial Anda yang lain ke akun Instagram Anda, Anda dapat menggunakannya sebagai alat untuk membagikan satu pos di semua platform media sosial utama. Ketika Anda hendak berbagi foto atau video ke halaman Instagram Anda, Anda dapat langsung membagikannya di akun jejaring sosial Anda yang lain secara bersamaan.

3. **Gunakan Instagram sebagai jejaring sosial untuk tetap terhubung dengan teman, keluarga, dan pengguna lainnya.**

Anda bisa menggunakan Instagram sebagai jejaring sosial sendiri. Anda dapat mengikuti

pengguna lain untuk melihat pos mereka di garis waktu Anda, dan lainnya juga dapat mengikuti pos Anda. Anda dapat memilih untuk mengikuti teman dan keluarga Anda, selebriti favorit Anda, dan merek favorit Anda.

Anda dapat “menyukai” pos pengguna lain, atau memberi mereka komentar untuk memberi tahu mereka apa pendapat Anda! Sama halnya dengan Twitter, Anda bisa menggunakan “hashtags” untuk mengkategorikan posting Anda sesuai dengan topik mereka, atau “menyebutkan” pengguna lain untuk menghubungkannya ke posting Anda.

4. Gunakan Instagram sebagai alat untuk mempromosikan bisnis Anda.

Banyak perusahaan kini menggunakan Instagram sebagai cara untuk mempromosikan diri. Merek, perusahaan, organisasi, dan bisnis dapat membuat halaman Instagram mereka sendiri untuk mempromosikan produk dan layanan mereka. Ini adalah cara yang bagus bagi perusahaan untuk mendapatkan eksposur, pamer apa yang telah mereka lakukan, atau tunjukkan menyelip mengintip apa yang mereka miliki untuk konsumen mereka!

[Baca Juga : Juara Instagram](#)

Sejarah Instagram

Instagram diluncurkan pada tahun 2010, dan dalam waktu satu minggu memiliki lebih dari 100.000 pengguna. Tiga bulan setelah diluncurkan, Instagram memukul 1 juta pengguna. Popularitas dan basis pengguna berkembang pesat sejak awal, dan sejak itu tidak lagi berhenti.

Pada awalnya, ide di balik Instagram adalah memberi pengguna cara berkomunikasi melalui gambar. Sejak itu berkembang menjadi jejaring sosial multi media. Seiring pertumbuhannya, perusahaan tersebut diakuisisi oleh Facebook pada tahun 2012 dengan harga sekitar \$ 1 miliar. Sejak dibeli oleh Facebook, banyak fitur telah ditambahkan ke Instagram, seperti pesan langsung dan live streaming. Instagram, seperti Facebook, sekarang lebih merupakan jaringan sosial satu atap dengan 600 juta pengguna aktif bulanan.

Instagram sangat populer karena memberi pengguna cara untuk menangkap, mengedit, dan berbagi foto [dan video](#) di dalam aplikasi itu sendiri, dan juga di platform media sosial lainnya. Instagram memberi orang cara untuk tetap terhubung dengan orang yang mereka cintai, dan tetap mengikuti perkembangan selebriti favorit mereka juga.

[Baca Juga : Cara Mudah Simpan Gambar Instagram](#)

Seberapa aman Instagram?

Instagram sama amannya digunakan sebagai jejaring sosial populer lainnya. Selama Anda tidak melanggar persyaratan layanan mereka, atau melakukan sesuatu dengan ceroboh, Anda akan aman menggunakan Instagram. Jika Anda khawatir dengan privasi Anda, Anda dapat mengatur profil Anda ke “pribadi” sehingga Anda dapat memutuskan siapa yang dapat mengikuti Anda dan melihat posting Anda.

Apakah Instagram harganya mahal?

Instagram bebas mendownload dan menggunakan. Anda dapat mendaftar ke akun, mengambil, mengedit, dan mengupload foto dan video, dan menggunakan semua fitur dasar aplikasi secara gratis juga. Karena Instagram tidak membebankan pengguna untuk mengakses aplikasi atau layanannya, karena Instagram tidak membebankan biaya sebagian besar uangnya melalui iklan.

Instagram pro dan kontra

Ada banyak alasan mengapa Instagram adalah aplikasi hebat untuk digunakan, namun ada juga beberapa hal yang tidak begitu hebat tentang hal itu. Mari kita membahas beberapa pro dan kontra untuk membantu Anda memutuskan apakah hal itu tepat untuk Anda atau tidak.

[Baca Juga : 10 Situs Cek Backlink](#)

Pertama, mari kita mulai dengan pro. Beberapa hal hebat tentang Instagram adalah Anda dapat menangkap, mengedit, dan berbagi foto dan video, semuanya ada di dalam aplikasi, dan semuanya gratis! Anda dapat memilih dari berbagai filter dan alat pengeditan bawaan untuk memberi foto Anda tampilan yang unik. Anda dapat memutuskan untuk membagikan pos Anda kepada semua orang, atau atur akun Anda ke akun pribadi jika Anda ingin menyimpannya sendiri. Ton orang menggunakan Instagram, jadi Anda pasti akan menemukan pengguna lain untuk mengikuti juga!

Beberapa hal yang tidak begitu hebat tentang Instagram adalah perangkat ini dirancang untuk perangkat seluler, sehingga Anda tidak dapat memposting dari komputer Anda (tanpa bantuan aplikasi pihak ketiga). Selain itu, karena semua layanan dan fiturnya gratis, terkadang mereka menampilkan iklan di umpan Anda.

Pesaing Instagram

Jika Instagram tidak tepat untuk Anda, jangan khawatir – ada aplikasi dan situs serupa lainnya yang dapat Anda gunakan. Jika Anda lebih tertarik dengan fitur pengeditan foto daripada fitur jejaring sosial, cobalah VSCO.co atau Pixlr.com. Jika Anda merasa lebih nyaman menggunakan layanan berbagi foto yang sudah ada sejak lama, cobalah Flickr.com. Jika Anda mencari jaringan

media sosial unik yang mencakup berbagi foto dan video sebagai bagian dari platformnya, lihat Path.com atau Galaxia.co.

Jika Anda ingin mempelajari lebih lanjut tentang aplikasi instagram dan cara menggunakannya, silakan baca artikel lainnya mengenai Instagram jika kesulitan bisa hubungi 082331664567. Baca terus artikel ikutseo hari ini!

Related Posts

- [Juara Instagram](#)
- [Cara Mudah Simpan Gambar Instagram](#)

Related Post

[Sisi Lain Internet Marketing](#)

[views 3](#)

[.Mengembangkan bisnis dengan iklan Google Adsense.](#)

[views 1191](#)

[Mengenal Affiliate Marketing](#)

[views 1](#)

[Teknik Dasar SEO E-Commerce](#)

ikut SEO

Otomatis Ikut Cara Seo Girilaya Real Groups

<http://ikutseo.com>

[views 2466](#)